

— Arbeitskreise des Kongresses —

- A 1 Armut in der Bundesrepublik und in der Schweiz
Ivograf, Caritas Schweiz, Luzern
Alfred Schleimer, DCV
Hubert Damm, Erzdiözese Freiburg
- A 2 Auslandshilfe Caritas
Günther Hölter, DCV
- A 3 Flüchtlings- und Aussiedlerhilfe
Bernhard Hallermann, Hermann Uihlein, DCV
- A 4 Hilfe für behinderte Menschen
Msgr. Norbert Huber, Meckenbeuren-Liebenau
Heribert Welter, DCV
- A 5 Schwangerschaftskonfliktberatung
Dr. Elisabeth Buschmann,
Frau Lipka Hartmann, DCV
- A 6 Sozialarbeit mit alten Menschen
Dr. Eva Maria Dennebaum, DCV
- A 7 Soziale Dienste für ausländische Mitbürger
Anni Jülich, Diözesan-Caritas-Verband Köln
Dr. Konrad Pölzl, DCV
- A 8 Drogenhilfe
Dr. Walter Kindermann, Frankfurt
- A 9 Begleitung von Ehrenamtlichen
Agathe Syren, Caritas-Konferenzen Deutschlands,
Mannheim
Hubert Wiesehöfer, Diözesan-Caritasverband
Aachen

Die genannten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
des Caritasverbandes beteiligen sich am
15. 6. 1989, 19.30 Uhr, an der Gruppenarbeit.

Um die Kontinuität der Gruppenarbeit zu garan-
tieren, sind die Teilnehmer gebeten, sich für die
gesamte Dauer des Kongresses für **einen**
Arbeitskreis zu entscheiden.

